
〔
福
田
明
議
員
〕
大
震
災
と

福
島
原
発
事
故
か
ら
９
ヶ
月

に
な
る
。
中
郷
町
の
雇
用
促

進
住
宅
に
引
っ
越
さ
れ
た
方

は
「
生
ま
れ
育
っ
た
平
潟
に

帰
り
た
い
が
、
年
金
暮
ら
し

の
私
に
は
家
は
建
て
ら
れ
ず
、

こ
の
先
ど
う
し
て
い
い
か
わ

か
ら
な
い
」
と
話
し
て
い
る
。

ま
た
先
日
開
か
れ
た
「
市
長

と
と
も
に
大
津
の
復
興
を
考

え
る
会
」
で
は
、
参
加
者
か

ら
「
家
の
周
り
の
多
く
が
解

体
さ
れ
て
更
地
に
な
り
、
こ

れ
ま
で
の
自
分

の
想
い
出
そ
の

も
の
が
な
く
な
っ

て
し
ま
っ
た
」

と
語
っ
て
い
た
。

〔
福
田
議
員
〕

行
政
に
よ
る
支

援
策
の
一
つ
に

「
生
活
再
建
支

援
金
制
度
」
が

あ
る
。
た
と
え
ば
全
壊
の
ば

あ
い
、
基
礎
部
分
と
し
て
１

０
０
万
円
が
支
給
さ
れ
、
家

を
新
築
ま
た
は
購
入
す
る
と

加
算
部
分
と
し
て
２
０
０
万

円
、
合
わ
せ
て
３
０
０
万
円

が
支
給
さ
れ
る
。
半
壊
で
も
、

額
が
下
が
る
が
支
援
金
が
あ

る
。
こ
の
制
度
は
阪
神
大
震

災
の
後
に
つ
く
ら
れ
た
も
の

で
、
額
的
に
は
不
充
分
さ
を

残
し
て
い
る
が
、
本
市
に
お

け
る
同
支
援
金
の
申
請
と
支

給
状
況
は
ど
の
よ
う
に
な
っ

て
い
る
の
か
。

〔
鈴
木
荘
一
市
民
福
祉
部
長
〕

12
月
１
日
現
在
で
５
０
６
世

帯
が
申
請
し
、
89
％
に
あ
た

る
４
５
０
世
帯
に
支
給
し
て

い
る
。

〔
福
田
議
員
〕
家
を
新
築
し

た
と
か
修
理
し
た
と
し
て
加

算
部
分
を
申
請
し
た
の
は
何

世
帯
か
。

〔
市
民
福
祉
部
長
〕
支
援
金

申
請
世
帯
の
43
％
に
当
た
る

２
１
８
世
帯
。
内
訳
は
、
新

築
64
、
購
入
20
、
補
修
79
、

賃
貸
55
で
、
生
活
再
建
に
向

け
て
動
き
出
し
て
い
る
。

〔
福
田
議
員
〕
震
災
復
興
計

画
を
待
た
ず
に
家
の
再
建
や

修
復
を
せ
ざ
る
を
え
な
か
っ

た
世
帯
も
あ
る
い
っ
ぽ
う
、

半
数
を
超
え
る
世
帯
は
、
今

年
度
中
に
策
定
さ
れ
る
復
興

計
画
が
示
さ
れ
て
か
ら
今
後

を
考
え
る
こ
と
に
な
る
。
計

画
の
進
捗
状
況
は
。

〔
柏
豊
嬉
総
務
部
長
〕
８
月

31
日
に
復
興
計
画
策
定
委
員

会
が
発
足
。
課
題
が
多
岐
に

わ
た
る
こ
と
か
ら
、
分
科
会

を
設
置
し
て
協
議
・
検
討
し

て
い
る
。
こ
れ
ま
で
開
催
し

た
４
回
の
委
員
会
で
は
、
大

学
教
授
と
の
意
見
交
換
会
や
、

中
越
大
震
災
か
ら
復
興
を
遂

げ
た
新
潟
県
小
千
谷
市
へ
の

視
察
を
実
施
し
、
計
画
へ
の

反
映
を
考
え
て
い
る
。
の
べ

10
回
に
及
ぶ
分
科
会
で
は
、

基
本
目
標
で
あ
る
「
市
民
生

活
の
再
建
」「
地
域
経
済
の
再

生
」
「
市
民
の
安
心
・
安
全
」

に
沿
っ
た
３
つ
の
分
野
ご
と

に
計
画
を
策
定
中
で
、
今
年

中
に
分
科
会
に
よ
る
協
議
・

検
討
を
終
了
し
、
２
月
上
旬

に
は
答
申
を
い
た
だ
け
る
予

定
と
な
っ
て
い
る
。

〔
福
田
議
員
〕
被
災
地
で
の

聞
き
取
り
調
査
の
結
果
が
発

表
さ
れ
て
い
る
が
、「
市
が
防

災
計
画
な
ど
の
計
画
を
立
て

た
場
合
の
転
居
に
つ
い
て
」

の
項
目
で
は
、
い
ず
れ
の
地

域
も
「
転
居
し
て
も
よ
い
」

が
50
％
を
越
え
た
（
平
潟
町

67
・
３
％
、
大
津
町
53
・
３

％
、
旧
磯
原
54
・
２
％
）
。
こ

れ
ら
の
調
査
結
果
は
、
当
然

の
震
災
復
興
計
画
に
も
反
映

さ
れ
る
べ
き
と
考
え
る
。

〔
総
務
部
長
〕
調
査
結
果
に

つ
い
て
は
復
興
策
定
委
員
会

に
示
し
て
お
り
、
そ
の
結
果

を
踏
ま
え
て
、
そ
れ
ぞ
れ
の

分
科
会
で
協
議
を
お
こ
な
っ

て
い
る
。

〔
福
田
議
員
〕
計
画
策
定
後

に
移
転
す
る
こ
と
に
な
る
方
々

に
、
行
政
と
し
て
移
転
先
の

土
地
を
用
意
す
る
必
要
も
出

て
く
る
と
思
う
。
元
の
土
地

の
処
分
（
買
い
上
げ
）
を
ど

う
す
る
の
か
と
い
っ
た
問
題

も
あ
る
。
さ
ら
に
、
資
金
的

に
も
年
齢
的
に
も
家
を
再
建

で
き
な
い
方
々
の
生
活
や
暮

ら
し
を
ど
う
す
る
の
か
も
大

問
題
で
あ
る
。
そ
れ
ら
を
含

め
た
被
災
者
の
立
場
に
た
っ

た
復
興
計
画
に
な
る
よ
う
強

く
要
望
す
る
。

〔
豊
田
稔
市
長
〕
お
っ
し
ゃ

る
と
お
り
、
家
を
建
て
ら
れ

な
い
人
は
ど
う
す
る
か
、
移

り
た
い
が
土
地
を
ど
う
す
る

の
か
、
誰
も
が
考
え
る
。
そ

こ
で
ど
う
し
た
ら
よ
い
か
市

民
の
代
表
で
あ
る
皆
さ
ん
と

じ
っ
く
り
相
談
し
な
が
ら
、

今
後
の
土
地
の
手
当
と
か
、

住
宅
の
手
当
な
ど
を
当
然
な

が
ら
や
っ
て
い
く
必
要
が
あ

る
。
い
ま
は
、
策
定
委
員
会

が
ど
う
い
う
策
定
を
し
て
い

た
だ
く
か
を
ま
ず
注
目
し
て

い
き
た
い
。

〔
福
田
議
員
〕
震
災
に
よ
る

漁
港
の
被
害
額
は
、
大
津
港

が
２
０
８
億
円
、
平
潟
港
が

25
億
円
で
、
こ
れ
ら
を
復
旧

す
る
た
め
に
は
、
そ
れ
ぞ
れ

80
億
円
、
５
億
円
が
見
込
ま

れ
て
い
る
。
大
津
港
で
は
大

型
船
が
接
岸
も
荷
揚
げ
も
で

き
な
い
状
況
で
あ
る
。
小
船

に
つ
い
て
は
福
島
原
発
事
故

が
重
な
っ
て
、
操
業
で
き
な

い
状
態
が
続
い
て
い
る
。
漁

業
者
の
暮
ら
し
と
地
域
経
済

を
守
る
た
め
に
も
、
一
刻
も

早
く
港
の
本
格
的
な
復
旧
を

お
こ
な
っ
て
ほ
し
い
。

〔
市
長
〕
20
数
回
、
政
府
や

大
臣
に
も
お
願
い
し
て
一
部

は
11
月
か
ら
工
事
が
は
じ
ま
っ

た
。
４
月
の
新
年
度
か
ら
は
、

本
格
復
旧
に
着
手
し
よ
う
と

県
や
国
で
も
力
を
入
れ
て
い

る
。
こ
れ
は
市
民
や
議
会
、

執
行
部
が
陳
情
し
た
結
果
だ

と
自
負
し
て
い
る
。

＊

ほ
か
に
東
海
第
２
原
発

と
新
市
立
病
院
に
つ
い
て

質
問
。
土
井
院
長
の
答
弁

な
ど
後
日
、
報
告
し
ま
す
。
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12
月
６
日
に
お
こ
な
わ
れ
た
市
議
会
本
会
議
で
の

福
田
明
議
員
の
質
問
の
大
要
を
紹
介
し
ま
す
。

震
災
か
ら
９
ヶ
月
、

被
災
市
民
の
思
い

「
支
援
金

制
度
」
の

活
用

「震
災
復
興
計
画
」

の
進
捗
状
況
は

（１２／３）
大津町公民館「市長とともに大津の復興を考える」

大
津
港
・
平
潟
港

の
本
格
復
旧
を

移
転
用
地
、
こ
れ

か
ら
の
暮
ら
し

福田明議員は、市議会の産業建設委員会

で「仮設住宅を訪問したら、ここ数日の寒

さに耐え忍んでいる状況だった。一刻も早

くエアコンを設置して、入居者の暮らしを

守るべきである」と質問。都市建設部長は

「入居者の要望を聞きながら、早急に設置し

ていきたい」と答弁しました。入居者の一

人は「これで、やっと

安心して年が越せます」

と、安堵の表情を浮か

べていました。


